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＜第４回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

 

開催日時：２０１５年１０月２２日（木） １８：００～１９：１５ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ： （担当副会長）佐藤 進 

（委 員 長） 林 秀昭  （副委員長）関 健一、多田 修 

（運営委員）朝田武志、片山欣弥、島田真輔、佐藤大記、中辻将喜    敬称略  

（事務局）中西-（文責） 合計１０名 

議事内容： 

１）国内見学会の件   11 月 12 日 実施予定 

    ・現時点で参加者は 20 名（事務局含め 21 名）です。 

    ・訪問先の国産部品工業様から同業者は NG とのお話しがありますが、会員名簿をチェック 

     頂いてどの会員でもＯＫと回答を頂きました。 

    ・佐藤副会長に会を代表する立場としてご参加頂きたい。 → 佐藤副会長 了解 

    ・㈱大喜金属製作所も 2 名参加します。 

         → 参加者は合計 23 名（事務局含め 24 名）となりましたが更にお誘い下さい。 

 

     ２）ベトナム海外視察について 

       ・事前説明会を来週 10/29（木）に予定していますが、参加者は 4 名のみです。 

       ・代替案として忘年会（12/3）賀詞交歓会（1/27）で説明をしてはどうか 

         → 事業革新パートナーズ様と相談致します。 

 

     ３）新春特別講演会について 

・慶応義塾大学准教授 植田浩史（うえだひろふみ）氏にお願いしたいと思います。 

テーマ「21 世紀のものづくりと日本のものづくり産業」 

・講演後に座談会をしてはどうか（中国に拠点を置かれている方と） 

・質問を事前に用意して先生にぶつけるのはどうか（生きたやり取りをしたい） 

 → 時間配分などは先生と相談しておきます。（中辻将喜） 

 

４）ＨＰ制作に関して 

・天宅氏（欠席）に変わって事務局が説明 

 サイト内検索、アクセス解析、会員プロフィール、バナー広告、見積もりなどの説明 

・現在のアクセス数はどのくらいでしょうか → 調べておきます（事務局） 

・ＨＰの件は次回の理事会で承認を求めたい。 

 理事会用にもうすこしわかりやすいように資料を整理したい。 

  （例）アクセス解析はグラフよりも何に役立つかなどを。 

       ・バナー広告は 3,000 円～5,000 円/月程度が良いのでは。 

 



2 

 

 

     ５）サーボプレス講習会について 

      ・八尾商工会議所でセミナーに参加しましたが参加者も多く大変よかったです。 

       ・皆さん賛成ですので講習会を行ないましょう 

→ 時間は夕方６時又は６時半から、日程は要相談しますが年内に行ないたい。 

 

     ６）ゴルフコンペ  10/31 実施予定 

       ・最終参加者 13 名で確定です。 

・懇親会は大阪へ戻って行います。天王寺の魚市にて、午後６時から予定 

 

     ７）今後の事業展開 

       ・委員会のメンバーが固定されてしまっています。 

徐々にメンバー増強のために頑張りましょう 

 

 

以  上 

 

 

        ※次回の総務・経営委員会 日程は未定です 

 

 


